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Wieder wie üblich dienstags unsere offenen Abende abgehalten, zusätzlich meist auch in der Vorlesungsfreien 
Zeit. Unsere neue Mitarbeiterin hat sich als sehr zuverlässig erwiesen und konnte gut eingearbeitet werden. 
Wir können uns auch wieder über ein paar neue Mitglieder freuen, darunter auch einen regelmäßigen 
Besucher unserer offenen Abende.  
 
Interessant dürfte werden dass die GUT den Standort derzeit gerade auf das TU-Schlüsselkartensystem 
umrüstet, ohne wirklich dabei an uns gedacht zu haben (wir haben auch nicht TU Mitglieder) sind aber mit der 
GUT in Kontakt und werden eine Lösung finden. 
 
Und wir werden einer Einladung folgen und im Zuge des Monats der Fotographie als Dunkelkammerleitung im 
bei einer Diskussionsveranstaltung aufzutreten.  
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